

Rencontre des agents et agentes de liaison tenue le 12 avril 2018

L'exécutif de la fédération du personnel de soutien scolaire est avec nous pour l'avant-midi. Éric Pronovost, président, Mélanie Renaud, vice-présidente aux communications et à la trésorerie et Pierre Provençal, vice-président aux relations de travail, ont abordé différents sujets :

- conférence de presse du 11 avril;
- prochaine négociation;
- campagne de visibilité du personnel de soutien;
- présentation sur le rôle des agents et agentes de liaison dans notre syndicat*.

Les agents et agentes de liaison ont pu échanger et donner leurs avis ou idées sur les différents sujets.

En après-midi, monsieur Jean Noël Grenier nous offre une présentation interactive* ayant pour thème : [Repenser l'action syndicale et la revitalisation](#) .

Monsieur Grenier n'ayant pas terminé sa présentation, faute de temps, reviendra au cours des prochains mois.

En fin de journée, les membres du comité pour la reconnaissance des AGL, nous ont partagé le fruit de leur travail. Un sondage sera distribué aux agents et agentes de liaison afin qu'ils se prononcent sur différentes hypothèses permettant une reconnaissance pour les AGL.

On annonce une assemblée générale afin d'informer les membres sur le plan d'engagement vers la réussite (PEVR). Nous pourrons aussi y recevoir des informations sur les arrangements locaux ainsi que combler le poste vacant au sein de l'exécutif.

*documents disponibles sur notre site internet, dans l'onglet –les agents de liaison –les documents